

# WARTA

## Jelang Idul Fitri, Kepala Rutan Salatiga Pastikan Kondusifitas dan Hak WBP Terpenuhi

Narsono Son - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Apr 20, 2023 - 16:49



*Kepala Rumah Tahanan Negara Salatiga, Andri Lesmano Tekankan Petugas Chek and Recek Pelayanan Khusus Idul Fitri*

SALATIGA - Menjelang perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H, Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano memastikan kondusifitas keadaan Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga dalam keadaan aman serta hak warga binaan pemasyarakatan (WBP) terpenuhi dengan baik.

Andri mengatakan Rutan Salatiga sudah siap dalam memberikan layanan Idul Fitri serta mengecek kesiap siagaan petugas dalam pengamanan dan pelayanan.



"Saya pastikan kesiap siagaan petugas pengamanan dan pelayanan dalam menyambut Idul Fitri," Ujarnya, Kamis (20/04/2023).

Andri menekankan pada seluruh jajaran untuk selalu melakukan 'Check and Recheck' menjelang pelayanan khusus hari raya serta memastikan pos masing-masing subsidi untuk diisi sesuai dengan ketentuan dan petugas jaga ataupun petugas piket untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggungjawab.

"Lakukan Check and Recheck' serta pastikan pos masing-masing subsidi untuk diisi sesuai dengan ketentuan dan petugas jaga ataupun petugas piket untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggungjawab serta terus laporkan setiap output kegiatan," jelasnya.

Andri menambahkan selama perayaan Idul Fitri kali ini Rutan Salatiga memberikan layanan kunjungan tatap muka secara khusus pada warga binaan.

"Kami berikan layanan tatap muka selama tiga hari dalam Idul Fitri kali ini, setelah pandemi kurang lebih 3 tahun pada tahun ini kami selenggarakan kunjungan tatap muka khusus sehingga ini menjadi berkah spesial untuk WBP bertemu dengan keluarga," tambahnya.

Andri berharap pelaksanaan perayaan Idul Fitri di Rutan Salatiga sendiri berlangsung dengan lancar, aman dan tertib serta walaupun didalam 'penjara' tetapi nikmat dan berkah lebaran bisa dirasakan mereka beserta keluarga.

"Semoga perayaan Idul Fitri di Rutan Salatiga berlangsung dengan lancar, aman dan tertib serta walaupun didalam 'penjara' tetapi nikmat dan berkah lebaran bisa dirasakan mereka beserta keluarga," pungkasnya.

(N.Son/\*\*\*)